



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### **LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

#### **DECLARA:**

La Cámara de Diputados y Diputadas declara su más enérgico repudio ante las balaceras y mensajes intimidantes ocurridos durante el fin de semana de Pascuas en la escuela N° 84 José Mármol, de Larrea al 300 y en la escuela Rosa Ziporovich de calle Sabín y Juan B. Justo, de la ciudad de Rosario. Tras los ataques los directivos acordaron suspender el dictado de clases.

Ariel Bermúdez  
Diputado Provincial



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Nuevamente queremos repudiar los hechos acontecidos en dos escuelas de la ciudad de Rosario, con balaceras y mensajes intimidatorios hacia la comunidad, uno de estos ataques en barrio Ludueña y otra en la Travesía.

El primero de los hechos fue registrado en la escuela N° 84 José Mármol de Larrea al 300, en barrio Ludueña. También atacaron a tiros a la escuela Rosa Ziperovich de Travesía y Juan B Justo. Ambas instituciones baleadas y en una de ellas dejaron notas amenazantes, según detallaron fuentes policiales.

En la escuela José Mármol encontraron varios disparos, vainas servidas y dos notas de amenaza cuyo contenido no ha sido difundido. La investigación está a cargo de Flagrancia, Lucas Altares.

Por otra parte fue baleada la escuela de Travesía y Juan B. Justo, de la comunidad qom.

La zona y particularmente el establecimiento habían tenido refuerzo de seguridad luego del crimen del niño Máximo Jerez.

La Directora de la escuela primaria José Mármol, Ana Rosa Ugarte, reconoció que están afectados por esta situación, motivo por el cual se suspendió el dictado de clases, en declaraciones a medios radiales dijo: "Atacar la escuela es mostrarnos como un lugar que se puede vulnerar y no lo van a lograr", aseveró.

Con respecto al ataque, la funcionaria contó que fue el sábado a la noche y que se enteraron rápidamente de lo ocurrido porque en el lugar vive una docente. "Se encontraron al menos 15 disparos que impactaron en paredes, puertas y algunos en el interior de la escuela. Fue muy terrible lo que pasó", lamentó.

Estamos consternados, tristes y preocupados al ver las paredes de la escuela baleada. Es algo que no queremos naturalizar aunque en el barrio



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

se vive permanentemente. La escuela es un lugar de refugio donde los chicos vienen a aprender y a sentirse seguros”.

Además explicó que el mensaje que arrojaron los agresores no tiene nada que ver con la institución ni contra el personal. “Creemos que es entre bandas que quieren utilizar a las instituciones públicas como una forma de hacer llegar su mensaje hacia otras personas que nada tienen que ver con la comunidad educativa”, aseveró.

Por la magnitud del ataque, este lunes no hubo clases en la institución y los directivos decidieron mantener reuniones con los trabajadores y también con las familias, para explicar lo que sucedió. “Estamos viendo cómo rearmar todo y reorganizarnos para continuar con las actividades. Esto nos shockeó demasiado, pero apostamos a no bajar los brazos y que la escuela siga siendo un lugar seguro”, remarcó la directora.

En ese sentido, destacó la importancia social que tiene la escuela para las familias del barrio. “Es el lugar seguro al que los chicos pueden venir, estar amigos y tener un plato de comida caliente si lo necesitan. Es un centro de referencia social para todo el barrio”.

Por todo lo expuesto y porque seguimos reclamando ayuda de la provincia y a la Nación en lo que refiere a la inseguridad que vivimos en Rosario, repudiamos estos hechos y solicito el acompañamiento de mis pares en el presente Proyecto de Declaración.

Ariel Bermúdez

Diputado Provincial

Estamos consternados, tristes y preocupados al ver las paredes de la escuela baleada. Es algo que no queremos naturalizar aunque en el barrio se vive permanentemente. La escuela es un lugar de refugio donde los



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

chicos vienen a aprender y a sentirse seguros”, relató en *De boca en boca* (Radio 2) la directora de la institución, Ana Rosa Ugarte.

Con respecto al ataque, la funcionaria contó que fue el sábado a la noche y que se enteraron rápidamente de lo ocurrido porque en el lugar vive una docente. “Se encontraron al menos 15 disparos que impactaron en paredes, puertas y algunos en el interior de la escuela. Fue muy terrible lo que pasó”, lamentó.

Además explicó que el mensaje que arrojaron los agresores no tiene nada que ver con la institución ni contra el personal. “Creemos que es entre bandas que quieren utilizar a las instituciones públicas como una forma de hacer llegar su mensaje hacia otras personas que nada tienen que ver con la comunidad educativa”, aseveró.

Por la magnitud del ataque, este lunes no hubo clases en la institución y los directivos decidieron mantener reuniones con los trabajadores y también con las familias, para explicar lo que sucedió. “Estamos viendo cómo rearmar todo y reorganizarnos para continuar con las actividades. Esto nos shockeó demasiado, pero apostamos a no bajar los brazos y que la escuela siga siendo un lugar seguro”, remarcó la directora.

En ese sentido, destacó la importancia social que tiene la escuela para las familias del barrio. “Es el lugar seguro al que los chicos pueden venir, estar amigos y tener un plato de comida caliente si lo necesitan. Es un centro de referencia social para todo el barrio”.